

# Los Restos de Eva Perón Fueron Repatriados hoy

**:: Después de 19 Años fue Transportado el Cadáver de Evita a la Argentina.- La Presidente lo Anticipó Anoche en un Mensaje al País.- Los Montoneros Devolverán el Ataúd del General Aramburu**

(AFP, UPI, AP y PL)

**BUENOS AIRES, 16 de noviembre.**—Al cumplirse exactamente dos años del primer regreso de Juan Perón a la Argentina, son repatriados hoy los restos de su esposa, María Eva Duarte de Perón. A cargo de la operación estuvo el comisario José López Rega, ministro de Bienestar Social y primer asesor de la actual presidente, María Estela Martínez.

## MENSAJE PRESIDENCIAL

En un discurso a todo el país la presidente dijo que tenía "el emocionado privilegio de anunciar al pueblo argentino de que en estos momentos vienen en viaje de retorno a su patria los sagrados restos mortales de la señora María Eva Duarte de Perón, Jefa Espiritual de la Nación". "En cumplimiento de la misión que le encomendé, el ministro de Bienestar Social, José López Rega arribará al aeroparque de esta capital repatriando tan preciada reliquia", añadió.

La jefa del Estado no dijo si se permitirá acudir a centenares de miles de peronistas, que continúan venerando a Evita a pesar de haber fallecido en 1952 víctima de cáncer.

En su discurso Isabel Martínez anunció que una vez que arriben los restos de Evita se celebrará una ceremonia religiosa con la presencia de la comitiva que viajó a Madrid, y posteriormente los presentes acompañarán al féretro hasta la residencia presidencial de Olivos, a unos 15 kilómetros al norte de la capital.

La jefa de Estado señaló que los restos de Evita descansarán allí provisoriamente junto a los del general Perón. Dijo también que posteriormente ambos cadáveres serán trasladados a un denominado **Altar de la Patria**, lugar donde descansarán los restos de prominentes próceres y políticos argentinos y añadió que una vez que sean solu-

cionados problemas técnicos "el pueblo tendrá acceso para rendirle su homenaje..."

## IMPORTANTE ACONTECIMIENTO

El regreso a Argentina de los restos de Evita Perón reviste una gran importancia emocional y política en la Argentina de hoy.

Para expertos en asuntos argentinos acostumbrados desde hace semanas a expresar hondas inquietudes acerca de la paz en la nación sudamericana, la decisión apareció hoy como una operación de "unificación nacional", con que el oficialismo intentará fortalecerse.

El gobierno, agregan, intentaría crear una "unión nacional sagrada" en torno a la "abanderada de los trabajadores" y conseguir eventualmente una tregua en los enfrentamientos con los sectores insurgentes.

Bajo el gobierno de María Estela Martínez los guerrilleros urbanos nacionalistas como los Montoneros e izquierdistas como el Ejército Revolucionario del Pueblo (E.R.P.) empuñaron nuevamente las armas, y ahora se enfrentan con un terrorismo de derecha que ha secuestrado y asesinado varias docenas de activistas populares.

Eva Perón, popularmente conocida como "Evita" se ha erigido en la inspección revolucionaria de la juventud argentina que muchas veces entona el lema de "si Evita viviera sería Montonera", con referencia al movimiento guerrillero "Montoneros".

Millones de trabajadores la recuerdan como la mujer que se preocupó del bienestar de los **descamisados** (los obreros) y defendió sus derechos laborales.

Eva Perón, que murió en 1953 a los 33 años, sigue siendo considerada como el símbolo del peronismo —quizá más que el propio Perón.

En opinión de muchos, Isabel escogió este momento para traer de vuelta los restos como un esfuerzo para atemperar la violencia política que fue prevaleciendo a pesar del

estado de sitio instaurado el 13 de noviembre.

## DEVUELVEN EL CADAVER DE ARAMBURU

Entre tanto la organización guerrillera peronista "Montoneros", que se halla en la clandestinidad, emitió esta noche un comunicado diciendo que devolverán el cadáver del ex presidente Pedro Eugenio Aramburu cuando los restos de Eva Perón lleguen aquí. Aramburu era presidente cuando el cadáver de Evita fue robado y los "Montoneros" retiraron los restos del general Aramburu del cementerio en que descansaban, exigiendo la repatriación de Evita.

## MEDIDAS DE SEGURIDAD

Por su parte, las autoridades han tomado precauciones por si hubiera demostraciones no autorizadas que pudieran entorpecer el regreso del cadáver.

La Policía Federal y Provincial dispusieron un celoso sistema de seguridad. Los principales accesos a Buenos Aires están controlados por policías, con apoyo de vehículos y perros especialmente adiestrados.

## UNIVERSIDAD INTERVENIDA

Por otra parte, el Poder Ejecutivo dispuso la intervención de la Universidad Nacional de La Plata, y designó como interventor a Pedro José Arrighi, según se informó oficialmente.

El decreto gubernamental establece que la intervención se prolongue hasta el 31 de diciembre próximo.

Arrighi ya cumplió funciones similares en la universidad de la ciudad de Mar Del Plata, de donde fue relevado luego de mantener enfrentamientos con el estudiantado.

## REAPARECIO HORACIO SUELDO

Mientras, con una pistola y un crucifijo, un diputado nacional reapareció en público tras 50 días de ocultamiento para evitar, según dijo, que lo mataran terroristas derechistas.

Horacio Sueldo, diputado nacional y presidente del Partido Revolucionario Cristiano (PRC) llegó anoche al Congreso Nacional con el rostro curtido por el sol, en mangas de camisa, crucifijo colgado del cuello y una pistola .45 enfundada bajo el brazo.

"Quiero aclarar que mi indumentaria no responde a ningún afán de exhibicionista. Estoy así porque así ando... sin dramatizar, pero acorde con las actuales circunstancias que vive el país", dijo

Sueldo a los periodistas.

Entre tanto, los cadáveres no identificados de dos hombres jóvenes acribillados a balazos aparecieron hoy en distintas localidades del gran Buenos Aires, según informaron fuentes policiales.

Ambos cuerpos presentaban numerosos impactos de bala en el cuerpo y la cabeza, presumiéndose que previamente fueron fusilados, en un lugar ajeno al que fueron encontrados, por terroristas de la "AAA".